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東涌綫延綫社區聯絡小組 

（東段） 

第二次會議會議紀錄 
 
 

日期 ： 2 0 2 3 年 7 月 26 日（ 星期三） 

時間 ： 下午 4 時正 

地點 ： 大嶼山東涌富東邨  
青松侯寶垣小學 1 1 4室  

 
出席者 :  

余漢坤先生  離島區議會主席  

朱賢偉先生  香港東涌世茂喜來登酒店客務總監  

 

政府部門代表：  

林志燊先生  路政署鐵路拓展處工程項目統籌 /鐵路計劃（ 8）  

梁寶琪女士  離島民政事務處聯絡主任主管  （東涌北 /青年）  

關兆煬先生  房屋署屋邨管理處副房屋事務經理 /租約  

（港島及離島八）四  
 
香港鐵路有限公司（ 港鐵公司）代表：  

梁紀晉先生（主席）  助理企業傳訊高級經理 -項目及工程拓展  

劉展鵬先生  總建造經理 -東涌綫延綫土木工程  

李兆鏵先生  高級環境經理 -項目及工程拓展  

馮偉聰先生  高級統籌經理  

張樹勳先生  高級統籌工程師  

傅書欣女士  統籌工程師  

梁慧雯女士  統籌工程師  

 
承建商代表：  

馬健華先生  保華 -中鐵建國際（ T U E 1 2 0 2）高級建造經理  

 

未克出席者：  

吳宗豪先生  房屋署屋邨管理處物業服務經理（物業服務）（港島及

離島）（ 4）  
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會議紀要  
 

1. 港鐵公司梁紀晉先生（主席）  歡迎小組成員及其他人士出席東涌綫延

綫社區聯絡小組（東段）的第二次會議，介紹港鐵公司、政府部門和

承辦商代表，並講解小組的組成及職權範圍將會隨往後工程推展及社

區的需要適時更新。  

 

2. 小組成員於會上通過第一次會議的會議紀錄。  

 
3. 港鐵公司梁慧雯女士以電腦投影片簡介東涌綫延綫項目進度、東涌

東段主要工程進度、未來六個月工程安排、環境監察及審核結果以

及查詢及投訴摘要  （請見附件）  。  

 
4. 港鐵公司梁紀晉先生邀請小組成員發言，各成員討論要點如下：  

 
討論事項  

 
工程進度  

 
5. 離島區議會主席余漢坤先生查詢現時東涌東站的工程進度。港鐵公司

劉展鵬先生回應指承建商目前正在進行工地平整等前期工作，港鐵公

司亦已提交相關文件予政府部門審批，目前工程正按既定的計劃進行，

並沒有出現任何延誤情況。  

 

與東涌東將來公共屋苑之間的行人接駁  
 

6. 房屋署關兆煬先生指出，東涌東站工地對出將陸續有公營房屋落成，

他查詢目前有否計劃增建行人隧道或天橋，以接駁至鄰近的公屋，他

提出房屋署建築部能與港鐵公司作協調安排。港鐵公司張樹勳先生回應

指就港鐵公司東涌綫延綫項目，工程只包括興建車站以及車站出入口，至

於車站周邊的行人接駁需要由相關政府部門規劃，港鐵公司可協助轉介至

相關部門進行有關工作。港鐵公司劉展鵬先生亦回應指，將興建的車站行

人天橋將會連接港鐵公司未來的物業發展項目。港鐵公司馮偉聰先生補充

説，東涌東站工程範圍已包括了兩條行人天橋提供接駁，據了解其他

政府部門已就行人接駁至其他路面有相關計劃。他亦表示，理解到工

地附近會有屋苑、學校相繼落成，當新人口遷入時，港鐵公司會相應

增設新的環境監測點。離島區議會主席余漢坤先生補充指出，早前離

島區議會會議上曾與相關政府部門提出關注該區行人接駁系統的整體
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規劃，有關政府部門已回應指該區的行人接駁規劃主要依靠地面接駁

而非天橋，亦已相應規劃興建地面行人過路處，好待地面零售經濟，

能持續發展，以滿足社區需求。  

 

總結  
 

7. 港鐵公司梁紀晉先生感謝各代表出席是次會議，是次會議結束後會草

擬會議紀錄，會議紀錄會在下次會議前連同下次會議的邀請函，一併

電郵予各小組成員，有關會議紀錄會在下次會議上正式通過後，上載

至東涌綫延綫網站，供公眾參閱。  

 

8. 會議於下午  4 時 30 分結束。  
 
 
附件 :  東涌綫延綫社區聯絡小組（東段）電腦投影片簡介  


